

Ressort: Heim

Der Steinteppich ist trendig, modern und zeitlos einsetzbar

Veröffentlicht am: 19.03.2014 | Verfasser: Fabian Siegler

Steinteppiche als Fußbodenbeläge werden immer beliebter und sind modern. Ein Steinteppich ist pflegeleicht und absolut witterungsbeständig. Er kann im Innenbereich als auch im Freien verlegt werden, egal in welcher Größe auch immer. In Gebäuden dämmt ein Steinteppich Trittschall und Schall. Die Vielfalt der Gestaltungsmöglichkeiten mit einem Steinteppich ist beeindruckend. Der Fußbodenbelag, der aus kleinen runden Marmorkieseln hergestellt wurde, ist in vielen Farben erhältlich. Beim Verlegen können mit den verschiedenen Farben Mosaike der Unternehmensname oder das Firmen- beziehungsweise das Vereinslogo miteingearbeitet werden. Ein Fußboden aus einem Steinteppich sieht immer sauber aus

und kann bei Bedarf einfach und schnell mit klarem Wasser gereinigt werden.

Die gefürchteten Hausstaub-Milben Das Verlegen von einem Steinteppich erfordert keine bestimmten Fachkenntnisse und kann daher als Eigenleistung erbracht werden. Milben haben keine Chance, sich in der harten Naturkieseln einzunisten und zu vermehren. Da Steinteppiche unter normalen Umständen sehr schwer entflammbar sind, kann durch das Verlegen des Fußbodenbelags die Sicherheit in Unternehmen, öffentlichen Gebäuden und in privaten Wohnungen und Häusern enorm erhöht werden. Das Verlegen von einem Steinteppich erfordert keine bestimmten Fachkenntnisse und kann daher als Eigenleistung erbracht werden.

Da es bei dem besonderen Bodenbelag nicht erforderlich ist, Unebenheiten des Bodens vor dem Verlegen auszugleichen, kann sofort nach der Anlieferung des Steinteppichs mit dem Arbeiten begonnen werden. Ein bereits verarbeiteter Fußbodenbelag muss vor dem Verlegen nicht abgetragen werden.

Der neue Steinteppich wird direkt auf dem vorhandenen Fußboden aufgetragen und kann nach dem Aushärten sofort genutzt werden. Die fugenlose Verlegung bewirkt, dass sich weder Schmutz noch Feuchtigkeit ansammeln. Die Steinteppiche von Geo Sona zeichnen sich durch ein besonders hochwertiges Material aus.

Wegen ihres exklusiven Aussehens, der leichten Reinigung, der hohen Strapazierfähigkeit kann ein Steinteppich als eine sehr gute Alternative zu Fliesen, Parkett und Holzdielen empfohlen werden.

**Redaktioneller Programmdienst:
Reporters.de**

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt / Germany
Telefon: +49 (0) 700-011.11.011
Telefax: +49 (0) 841-951.99.661
E-Mail: service@reporters.de
Internet: reporters.de

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist allein der/die jeweilige Autor/in verantwortlich.

Mit einem Steinteppich können Bodenflächen und selbstverständlich auch Treppen rutschsicher, optisch ansprechend und langfristig saniert werden. Mehr unter: www.geosona.de. Ein Steinteppich kann schnell und einfach in Eigenleistung von einem erfahrenen Hobbyhandwerker verlegt werden.

Die fugenlose Methode eröffnet zahlreiche kreative Gestaltungsmöglichkeiten und Muster. Allergiker können Steinteppiche als Fußboden ebenfalls sehr empfohlen werden, da ein Aufwirbeln von Staub stark reduziert wird. Ein Steinteppich ist darüber hinaus besonders gut geeignet, um über eine Fußbodenheizung verlegt zu werden. Ein Steinteppich, der von der Firma Geo Sana hergestellt wurde, enthält als Bindemittel Polyurethan.

Ein Steinteppich kann schnell und einfach in Eigenleistung von einem erfahrenen Hobbyhandwerker verlegt werden. Die fugenlose Methode eröffnet zahlreiche kreative Gestaltungsmöglichkeiten und Muster. Allergiker können Steinteppiche als Fußboden ebenfalls sehr empfohlen werden, da ein Aufwirbeln von Staub stark reduziert wird. Ein Steinteppich ist darüber hinaus besonders gut geeignet, um über eine Fußbodenheizung verlegt zu werden. Diverse Unebenheiten im Bodengrund müssen vor dem Verlegen nicht erst extra ausgebessert werden, sondern können durch das Auftragen von mehr Material des Steinteppichs ausgeglichen werden. Während der Verlegung können kunstvolle Mosaik sowie das Firmen- oder Vereinslogo mit in den Steinteppich eingearbeitet werden. Nach dem Verlegen härtet sich der Fußbodenbelag selbstständig aus.

Artikel online lesen:

https://www.reporters.de/heim/der_steinteppich_ist_trendig_modern_und_zeitlos_einsatzbar-445/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV: Fabian Siegler, Neustadt

Redaktioneller Programmdienst: Reporters.de

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt / Germany
Telefon: +49 (0) 700-011.11.011
Telefax: +49 (0) 841-951.99.661
E-Mail: service@reporters.de
Internet: reporters.de

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist allein der/die jeweilige Autor/in verantwortlich.